
Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence A - 230965

Prix 259 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice grande corniche: très bel emplacement dominant la ville et la mer, 2 pièces de

39.17 m² en dernier étage avec 3 expositions et un balcon. Il dispose d'une entrée

de  plain-pied  et  comprend:  un  séjour  avec  une  cuisine  américaine  équipée,  une

chambre  et  une  salle  de  douche.  Rénovation  contemporaine  avec  de  beaux

volumes et une belle hauteur sous plafond. Un véritable havre de paix avec une vue

panoramique  !  Petite  copropriété  de  style  "niçois"  entièrement  réhabilitée.  Tous

types de location autorisés.

Nice grande corniche: very nice location overlooking the city and the sea, 2 rooms

of 39.17 m² on the top floor with 3 exhibitions and a balcony. It has a ground floor

entrance and includes:  a  living room with an equipped kitchen,  a  bedroom and a

shower room. Contemporary renovation with beautiful volumes and high ceilings. A

haven  of  peace  with  a  panoramic  view!  Small  condominium  style  "nice"  fully

rehabilitated. All types of rental allowed.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE
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